栄区長との情報交換会を開催

(栄区繋がるプロジェクト・こんにちは区長です)

日 時:平成29年10月6日(金) 10:00~11:15

場 所:上郷地区センター

出席者:(区役所)・・・・・小山内区長、早乙女地域振興課長

鈴木広報相談係長、久保田広報相談係

臺丸企画調整係

(栄区囲碁普及会)・・牧野、青井、今岡、植田、坂田、佐藤、三箇

田中、山崎、山中(敬称略)

記

栄区長以下4名の方が、10月6日(金)10時に上郷金曜教室(上達コース) を訪れ、区長の挨拶、記念写真、見学をした後、会長及び副会長と情報交換会を 行いました。

情報交換会は 10 時 30 分~1 1 時までの予定でしたが、時間を 1 5 分程度オーバーし大いに盛りあがりました。

総体的に各事項を好意的に受け取っていただくと共に我々の立場を理解していただき、今後の区側との話の糸口を見出せたことは、会の運営上一歩前進と考えています。 (総務:山中)





栄区長との情報交換会報告

(栄区繋がるプロジェクト・こんにちは区長です)

日 時:平成29年10月6日(金) 10:00~11:15

場 所:上郷地区センター

出席者:(区役所)・・・・・小山内区長、早乙女地域振興課長

鈴木広報相談係長、久保田広報相談係

臺丸企画調整係

(栄区囲碁普及会)・・牧野、青井、今岡、植田、坂田、佐藤、三箇

田中、山崎、山中(敬称略)

栄区長以下4名の方が、10月6日(金)10時に上郷金曜教室(上達コース) を訪れ、挨拶、記念写真、見学をするとともに、会長及び副会長と情報交換会を 行った。

情報交換会は10時30分から11時までとされていたが時間を15分程度オーバーし意見交換を行った。

- 1) 牧野会長から栄区囲碁普及会の副会長の紹介、会の成り立ちと活動状況、 15年前と現在の環境の違い等について説明があった。
- 2) 小山内区長から区側から参加の方々の紹介 小山内区長から栄区囲碁普及会が素晴らしい活動をしており、「いちごの会」 の様に保護者と一体となって活動していることは素晴らしい、忌憚のない討 議をしたいとの話があった。
- 3) 意見交換(事前に会からの要望は出してあったがこの件には特別触れられなかった)

①会場・場所の確保

質問・提案・依頼

- A) 豊田地区センターでは教室の会場確保が難しく、運営に支障をきたしている。近隣の学校。区関係の施設の開放及びセンターの利用方法の改善を図ってほしい。
- B) 上郷地区センターの駐車場の拡張改善を図ってほしい。
- C) 100 人規模の飲食可能な会場を作ってほしい。
- D) 本郷地区センターの認定会の日に一般開場前に準備のため数人の担当者の入場を認めてほしい。

E) こどもとおとなの囲碁大会等 200 人規模の大会に事前予約の制度を つくって頂けないか。

回答

- ・利用できる施設(自治会館、ケアプラザ、学校)について調査します。
- ・駐車場については役所内と管轄が異なるが働き掛けはして頂ける感触。
- ・センターの規約外の運用については、区側でも調査し、可能な範囲の 改善は依頼するが、先ずは普及会から館長に働き掛けしてほしい。
- ② 広報及び学校関係への働き掛け

質問 · 依頼

- A) 区の広報に募集及び案内等の記事を載せてほしい。
- B) 自治会への回覧版を利用させてほしい。
- C) 子供会へのつなぎをしてほしい。
- D) はまっ子やキッズクラブへのつなぎをしてほしい。

回答

- ・A、Bについては即答なし、持ち帰り検討(好意的ではあった)。
- ・子供会へのつなぎについては連絡会等があるので普及会を紹介します。
- ・学校関係についても何らかの学校側との連絡会において話を持ち出して 頂けるとのこと。

区からのまとめ

いろいろのご提案を頂き、大変参考になった。これからの区政を行っていくうえで参考にさせて頂きます。また提案頂いた中で調査し、要望にお応えできることについては対応したい

4) 感想

時間が30分程度と短く、要望事項等について確認を得る範囲は少なかったが、総体的に各事項を好意的に受け取って頂けました。我々の立場を知って頂き、今後の話の糸口を見出せたことは、会の運営上一歩前進と考えています。先ずは何らかの答えが返ってくることを待ちたいと思います。

以上